



きらりん



【子供のスローガン】「つよく やさしく かしこい子」～きらりん笑顔～

もうすぐ冬休み



令和7年もあとわずかとなりました11月の運動会以降、岡本北小学校でもインフルエンザが流行し、学級休業を行ったクラスもありましたが、12月に入りようやく感染状況も落ち着いてきました。日中はまだまだ暖かい日もありますが、朝夕の気温はすっかり真冬並みになってきました。皆様が、健康で心穏やかな年末年始が迎えられることを祈るばかりです。

12月26日（金）から冬休みとなります。ぜひ、冬休みならではの経験をたくさんさせてください。年末の大掃除の手伝い、年始のあいさつ、お正月の昔遊び、書初めなど、伝統文化・行事に触れつつ、ご家族の絆を深めていただけるとよいと思います。子供たちにとっても楽しく健やかで有意義な冬休みになりますように。



全市一斉土曜授業

12月6日（土）に全市一斉土曜授業がありました。本校では、2・3校時を公開授業としました。土曜日ということもあり、子供たちの学習の様子を多くの方々に見ていただくことができました。子供たちは、緊張しながらもしっかりととした態度で授業に取り組んでいました。



今年度は、2校時には5・6年生がKDDIの方を講師としてお迎えして情報モラル出前授業を、3校時には市文化都市推進課 土田様、岡本城跡を整備する会の方々にお越しいただき、総合的な学習の時間（すずらん学習）「アイ・ラブ岡北」の学習の一環として岡本城について学んだ後、発掘調査現場の見学を保護者の皆様と一緒に実施しました。3年生の授業の様子は、翌日の下野新聞に掲載されました。ご覧いただけましたか？

ご参観いただいた皆様、大変ありがとうございました。

【情報モラル出前授業】



【岡本城について知ろう・岡本城跡発掘現場見学】



第3回魅力ある学校づくり地域協議会

11月20日（木）に第3回魅力ある学校づくり地域協議会を行い、授業参観をしていただきました。子供たちが落ち着いた雰囲気で学習に取り組んでいるということで、委員の皆様に安心していただきました。

会議では、各部会の活動報告の他、「学校応援きらりん基金」開設の報告もありました。「学校応援きらりん基金」は、岡本北小学校の運営や教育活動をさらに充実させることを目的としています。本基金に窓口は岡本北小学校地域協議会となりますが、ご不明な点につきましては学校までご連絡ください。



学習支援ボランティアの皆様、ありがとうございます！

【3年生 総合的な学習の時間「地域の名人にズームイン】

11月27日（木）、地域の名人をゲストティーチャーとしてお招きし、本校の特色ある学習活動の1つである「地域の名人にズームイン」を実施しました。3年生の児童は、「ガーデニング」「図工」「手芸」「ブックトーク」「剣道」「英語」「習字」「琴」「囲碁」の9分野の名人に教わりながら、意欲的に活動に取り組んでいました。



【1年生 生活科「昔遊びをしよう】

12月11日（木）、地域の方々から昔遊びを教えていただくことを通して、昔遊びの楽しさを味わうとともに、地域の方々と進んで触れ合い交流を深めることをねらいとして、「昔遊びをしよう」を実施しました。「ベゴマ」「こま」「羽根つき」「竹とんぼ」「お手玉」「おはじき」などの遊びを、グループごとに体験しました。



☆どちらの活動でも、「楽しかった。」「もっとやりたい。」という声が多く聞かれました。

ままうさぎ 冬のおはなし会



図書ボランティア「ままうさぎ」の皆さんのが、12月11日（木）、16日（火）の2日間にわたって昼休みにパネルシアターを上演してくださいました。パネルシアターの演目は、「忍者家族 ひみつのまきもの」。ブラックライトに照らされた忍者が浮かび上がり、臨場感あふれる展開に、子供たちは目を輝かせてお話の世界に浸っていました。今年は、岡北っ子全員に素敵な手作りのしおりのプレゼントもありました。読書意欲がますます高まることと思います。



岡本北小学校HP アクセス数500,000達成！

12月11日（木）にHPのアクセス数が500,000に達しました。
日々の学校の様子をタイムリーにお伝えできるよう、更新に努めています。最近では、音楽集会やダンスクラブの発表会の様子もアップしています。
ぜひ、これを機会にご覧ください。

※携帯電話やスマートフォン、タブレットでも見られます。

<http://www.ueis.ed.jp/school/okamoto-n/>

